

## La fresque murale « L'ASM en Mouvement » inaugurée lors des portes ouvertes du club !

La fresque murale « L'ASM EN MOUVEMENT », réalisée par Keymi & Motte, les artistes graffeurs clermontois, a été inaugurée ce samedi 24 juin lors des portes ouvertes du Club.

C'est dans une ambiance festive et joyeuse que Jean-Paul Chiocchetti, Président de l'ASM, a révélé la genèse de cette œuvre qui fait référence au leitmotiv commun à toutes les activités du club : « *encourager et promouvoir la pratique de l'activité physique pour tous, tout au long de la vie* ».

L'artiste Motte a, quant à lui, dévoilé les secrets de la création graphique et de la réalisation de cette fresque de 76 mètres de long par 6 mètres de haut.

En plein cœur du complexe sportif de la Gauthière et peinte aux couleurs emblématiques du Club, cette fresque moderne et urbaine, *qui nous ressemble et nous rassemble*, dicit Jean-Paul Chiocchetti, met en exergue toutes les formes de diversité qui constituent l'âme du club au travers de la totalité des disciplines proposées. Cette place centrale permet à l'œuvre d'être visible par le plus grand nombre de personnes. Elle devient ainsi un élément majeur de l'identité visuelle de l'ASM. Elle s'inscrit également dans la continuité de la signalétique mise en place il y a plusieurs mois pour identifier clairement les nombreux bâtiments.

Présent pour cette inauguration, le graffeur Motte est revenu sur les détails de la réalisation des dessins sur lesquels, lui et Keymi avaient eu carte blanche pour exprimer toute leur créativité. Il a notamment explicité la technique de projection des contours des silhouettes des sportifs qui s'est déroulée de nuit.

Pour le plus grand bonheur des petits comme des plus grands, l'artiste s'est prêté au jeu des dédicaces sur un marque-page collector créé pour l'occasion.

Cette inauguration a eu lieu lors des portes ouvertes du club qui a accueilli plus de 1000 personnes qui ont pu tester les activités encadrées par les éducateurs asémistes et prendre part à l'ensemble des animations.

Elles ont pu, entre autres, assister au défilé des sections sur la piste d'athlétisme, participer aux animations ludiques, découvrir les démonstrations de l'ensemble des disciplines et profiter des séances de sport-santé, en présence de Gergovix, la mascotte du club de rugby professionnel !

**Relations presse :**

Corinne Cazabonne : 06.70.54.80.21

[www.asm-omnisports.com](http://www.asm-omnisports.com)